# IM EINSATZ

### **KLEINHAUGSDORF**

Holz brannte auf Anhänger. Samstagnacht, gegen 23.15 Uhr. bemerkte eine Anrainerin einen Brand bei einer Pferdekoppel. Sie verständigte die Feuerwehr und die betroffene Besitzerin. Am Ortsrand waren zwei landwirtschaftliche Anhänger in Brand geraten, auf denen Holz gelagert war. Außerdem wurden durch das Feuer vier Bäume beschädigt. Die Freiwilligen Feuerwehren Jetzelsdorf, Auggenthal und Haugsdorf rückten mit insgesamt 34 Mann an und hatten die Situation rasch unter Kontrolle. Laut Polizei erklärte die Geschädigte, dass die Anhänger seit rund zwei Jahren lediglich als Holzlager dienen und sich dort auch keine elektrische Verkabelung befindet.

## **HAUGSDORF**

Radfahrer stürzte auf Güterweg. Ein 50-Jähriger aus dem Bezirk Hollabrunn war am Sonntag zur Mittagszeit mit einem Elektrofahrrad auf einem Güterweg zwischen Kalladorf und Haugsdorf (Riede "Äußere Aufsatzen") unterwegs. Auf einem abschüssigen Wegstück kam er zu Sturz und wurde von einem 59-Jährigen auf dem Asphalt liegend gefunden. Der Zeuge leistete Erste Hilfe, verständigte Rettung und Polizei. Der Verletzte wurde schließlich von der Haugsdorfer Rettung - auch der Notarzthubschraubers Christophorus 2 war gelandet - ins Spital gebracht, wo eine Gehirnerschütterung und Abschürfungen festgestellt wurden. Am Fahrrad entstand kein nennenswerter Schaden.

nie besten

seiten des Landes



Den Hadreser Mittelschülern gefiel der Workshop "Wir sind die (Energie-)Zukunft". Bei den Praxisstationen gab es viel Neues zu erfahren und zu entdecken. Da kam der Spaß nicht zu kurz. Foto: Michael Böck

# Woher kommt der Strom?

Workshop | Schüler aus der NMS Haugsdorf und Hadres lernten, Energie mit Bedacht einzusetzen. Die Praxis soll der Theorie folgen.

Von Michael Böck

HADRES, HAUGSDORF | In Zeiten von Smartphone & Co wird neueste Technik gerne genutzt, oft aber viel zu wenig darüber nachgedacht, wie Geräte betrieben werden und was dafür überhaupt notwendig wird.

Gerade darüber machten sich die Mittelschüler in Haugsdorf

und Hadres ihre Gedanken. In Kooperation mit der Energieund Umweltagentur NÖ absolvierten sie mit der Klima- und Energiemodellregion Pulkautal (KEM) den Schulworkshop "Wir sind die (Energie-)Zukunft."

Nach einem interessanten Vortrag von Irmtraud Riepl konnten die Schüler ihr Wissen in drei Lernstationen erweitern. KEM-Managerin Doris Mutz sieht die frühe Aufklärung zum Thema essenziell für eine energieautarke Zukunft.

"Die Schüler sollen die Thematik der Erneuerbaren Energie im Unterricht vertiefen. Ziel ist es, das Gelernte auch praktisch im Alltag anzuwenden, nur darüber zu reden ist zu wenig", so Schuldirektorin Monika Müller.

# **AUS DER REGION**

Erhebungen nach tödlichem Unfall. Zum tragischen Unfall in der Vorwoche, bei dem eine Fußgängerin (57) auf der Bundesstraße 45 zwischen Pernersdorf und Peigarten vom Auto eines

labrunn niedergestoßen wurde und ums Leben kam, meldet sich eine Familienangehörige zu Wort: Sie meint, dass der Zusammenstoß bereits vor den Bremsvorgang erfolgte. Der Autofahrer soll erst danach die Vollbremsung eingeleitet und

das Fahrzeug zur Fahrbahnmitte gelenkt haben. "Es geistern bereits fünf verschiedene Versionen zum Unfallhergang durch das Pulkautal", weiß die Frau. Die Polizei verweist indes auf die Erhebungen der Staatsanwaltschaft Korneuburg.

# **PERNERSDORF**

26-Jährigen aus dem Bezirk Hol-

Schloss Hof: Ermäßigt zum GenussFest Am 21. und 22. April 2018

NÖN-AboClub-Vorteil: Minus 20% auf Eintrittskarten\*!

Rund 60 GenussRegionen – vom Kleinwalsertal bis zum Südburgenland, vom Mühlviertel bis zum Kärntner Jauntal – laden zum Kennenlernen und Gustier<mark>en ein.</mark>

\* Angebot gültig für den Kombieintritt "GenussFest & Schlosseintritt" (ausgenommen Führungen), 🖜 max. 2 Erwachsenentickets.



Abo Nr

Kupon ausschneiden, ausfüllen und mit der NÖN-AboClub-Karte an der Kassa vorweisen

Nah. Näher. NÖN

